

# PlantaDoce.

ADN

## Enrique Francia y KKR suspenden su entrada en las clínicas Dentix por incumplimiento del acuerdo

El fondo de inversión ha decidido frenar su entrada en el capital de la compañía odontológica unas semanas después de conocerse la operación.

PlantaDoce  
12 feb 2020 - 12:15



Paso atrás para Dentix. El fondo de inversión KKR ha decidido suspender su entrada en el capital de Dentix unas semanas después de conocerse la operación. **La decisión obedece al incumplimiento de los términos acordados antes de los resultados de la última due diligence**, según informa *El Confidencial*.

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/enrique-francia-y-krk-suspenden-su-entrada-en-las-clinicas-dentix-por-incumplimiento-del-acuerdo>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Desde 2016, KKR había prestado más de 150 millones de euros a la compañía, incluidos veinte millones adicionales de liquidez en diciembre de 2019 para respaldar las operaciones del grupo fundado por el empresario Ángel Lorenzo, que tras la última operación perdía el control del mismo.

Esta situación ha provocado que Enrique Francia, propuesto por KKR como nuevo consejero delegado, y su equipo hayan decidido no continuar en la nueva etapa en el capital de Dentix, sustituyendo a Ángel Lorenzo en sus funciones y renovando todo el equipo de dirección.

**Lorenzo continuará solo al frente de Dentix** una vez que Francia como gestor y KKR como financiador y accionista se han desvinculado del proyecto, que cuenta con más de 350 clínicas en España, Italia, México y Argentina y más de 2.500 empleados.